



**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Ciudad de México, lunes 15 de junio de 2020
No. 398/2020

BOLETÍN DE PRENSA

Frente a COVID-19 convoca IMSS a nueva solidaridad global para acceso equitativo a medicamentos y equipo médico

- La pandemia obliga a las naciones a reencontrarse y crear esfuerzos conjuntos que fortalezcan las democracias, afirmó el director general del Seguro Social, Zoé Robledo.
- Participó durante el lanzamiento del Observatorio de Precios de Medicamentos de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS).

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, llamó a una nueva solidaridad global que permita a los países tener acceso equitativo a medicamentos y equipo médico para el tratamiento del COVID-19, a fin de evitar la especulación para brindar una mejor atención en materia de salud.

Al participar en el lanzamiento de alto nivel del Observatorio de Precios de Medicamentos de la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) en América Latina, señaló que la pandemia obliga a las naciones a reencontrarse y a tomar esta oportunidad para crear esfuerzos conjuntos y soluciones que fortalezcan las democracias.

El director general del Seguro Social indicó que este Observatorio está empatado con la propuesta que el Gobierno de México presentó ante la Asamblea General de las Naciones Unidas sobre el acceso en condiciones de igualdad a medicamentos, vacunas y equipo médico para hacer frente al COVID-19.

Zoé Robledo explicó que en México también se mantiene la lucha permanente por acabar con mecanismos de corrupción que tenían secuestradas a gran parte de las instituciones públicas.

“El Seguro Social, siendo el tercer comprador más grande de nuestro país, no era una excepción de esta situación, por esta razón, el presidente Andrés Manuel López





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Obrador, levantó esa preocupación y generó un mecanismo nuevo de compras públicas por parte de las instituciones del gobierno mexicano”, puntualizó.

Detalló que a partir de esto se planteó que las compras se regularan a través de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, donde se planearon tres modelos de eficiencia: terapéutica, para definir cuál es el mejor grupo de medicamentos disponible en el mercado de acuerdo al estado que hay sobre cada padecimiento.

El segundo elemento, dijo, tenía que ver con la salud pública de México, qué es lo que teníamos que comprar a partir de cómo se comportan los pacientes, y por último, la eficiencia económica.

“Es un proceso en marcha aún, que no ha estado exento de sus problemas y de sus resistencias, y creo que justo un mecanismo como éste nos hace encontrarnos en esta idea que yo comparto del COVID como una enorme oportunidad”, enfatizó Zoé Robledo.

Manifestó que el gobierno mexicano tiene una gran preocupación sobre algunos fenómenos y conductas de especulación, sobrepuestos y mala calidad de insumos médicos, hechos que no sólo se han repetido en varias esferas públicas.

También participaron en este acto la secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), Alicia Bárcena; el director de la UNOPS de América Latina y el Caribe, Fabrizio Feliciani; el presidente del Instituto Guatemalteco de Seguridad Social, Carlos Contreras; la experta en compras públicas de UNOPS, Verónica Ghisais; y el ministro de Salud del Perú, Víctor Zamora.

--- oOo ---

